



Ministranten-Aufnahmefeier 2017

16 neue Ministranten durfte der Pfarrverband Erdinger Moos am 23. September in der Pfarrkirche St. Johann Baptist feierlich in ihren Dienst am Altar willkommen heißen. Der Gottesdienst begann mit einem großen Einzug aller „neuen“ und „alten“ Minis und dem

Zelebrenten Pfarrer Philipp Kielbassa. Im Anschluss an die Predigt wurden die „neuen“ Ministranten von den Oberministranten vorgestellt. Pfarrer Kielbassa sprach anschließend ein Segensgebet und jeder erhielt dann seine eigene Plakette und eine persönliche Urkunde. Nach den ersten

Proben und der Aufnahmefeier sind nun alle gerüstet für ihre neue Aufgabe. In den Ortschaften Aufkirchen, Schwaig und Reisen begann jeweils ein Erstkommunionkind zu ministrieren. Je zwei neue Ministranten gab es in den Ortschaften Niederding und Oberding. Die Notzinger Ministranten durften

sicher über drei neue Minis im Bunde freuen. In Eitting verstärken sechs neue Ministranten das jetzige Team.

Artikel und Foto:
Pfarrverband Erdinger Moos